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En préambule de la réunion, FO est intervenu sur 
l’évolution attendue du protocole sanitaire suite aux 
annonces ministérielles. Faut-il porter ou pas le 
masque dans les locaux de PECVL lundi 14 mars? Les 
plexiglas sont-ils conservés ? A date, la direction se dit 
en attente des consignes DG. 

FO a demandé si les élus du personnel seront 
informés ? La DR, pour seule réponse, évoque une note 
DG – pour ceux qui comptent bien- la 20ème, dont 
l’envoi devrait être simultané pour tous et n’en précise 
aucun contour.  

Les élus sont intervenus quant à la problématique des 
agents face à l’augmentation du coût des carburants. 
Sûre d’elle, la présidente de séance DR répond : les 
salaires vont être augmentés de 1%, les tickets 
restaurant aussi, la visio, en télétravail, limitant les 
trajets, est l’outil du futur.  

Les mercis de notre Premier Ministre et ces belles 
paroles en DR ne rempliront ni nos caddies ni nos 
réservoirs ! 

                                               

Consultation sur la mobilisation de 
ressources supplémentaires 

Le 24 février, la direction présentait un prévisionnel de 
recrutements, ressources dites supplémentaires : 20,5 
ETP en région dont 5 en fonctions supports. 

Si FO ne peut qu’être favorable au recrutement de 
collègues, les contours de leurs activités étaient pour le 
moins flous. La réunion CSE de ce mercredi devait 
apporter des précisions.  

 

 

FO a questionné la DR sur la clé d’entrée des 
répartitions des effectifs par les DT et selon OPERA. Si 
l’outil de charges/ressources est très souvent cité 
comme explication à tous les choix, quelle ne fut pas la 
surprise d’entendre de la bouche de la présidente du 
jour « On a un regard intelligent, circonstancié face à 
OPERA. On a cette intelligence de lecture, qui nous 
permet intuitivement de corriger la lecture des 
indicateurs OPERA. » Tout comme vous, FO l’a bien 
compris, OPERA ou pas, la DR fait bien comme elle 
l’entend.  

Notre employeur souligne que 4 des ETP seront 
affectés en DR à des activités administratives, 
fortement chronophages.  

FO a donc  demandé  donc si votre charge de travail 
s’en verrait par conséquence allégée ? Et bien pas 
vraiment répond la DR car certaines informations ne 
peuvent être complétées que par le réseau. La DR 
insiste : si les tableaux de bord et les reporting ne sont 
pas au cordeau, pas de perception des financements 
FSE ! 

En région centre, 183 postes sont des postes FSE.  

FO a questionné la DR sur le fléchage GDD des CDD 
alors que l’activité était annoncée en décroissance. La 
DR répond qu’à terme cela devrait en effet être le cas, 
notamment avec l’informatisation de nombreux actes. 
Si la trajectoire est de 207 ETP en région, à ce jour on 
est à 218 ETP. L’écart de 11 ETP répond à un principe 
de réalité, affirme la présidente.  

FO a voté contre ces embauches précaires : Les CDD de 
18 mois recrutés en C1 n’ont aucune garantie de se voir 
cédéisés. Les activités des CDD, recrutés en D1,  en DR 
ne viendront pas alléger votre charge quotidienne. 
L’investissement en temps et en formation n’aura pas 
d’impact rapide sur vos conditions de travail.  

FO réclame l’embauche en CDI 
d’effectifs supplémentaires.  


